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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2011 
 

Ort: Stephaner Stube im Vereinsgebäude 
Datum: 24. März 2011, Zeit: 19:40 bis 20:45Uhr 

 
 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 
3. Bericht Kassenprüfer 
4. Entlastung des Vorstands 
5. Neuwahlen des Vorstands und der Kassenprüfer 
6. Anträge 
7. Verschiedenes 

 
TOP 1: Begrüßung 

Helga Haberhauer begrüßt als Abteilungsvorsitzende 10 TeilnehmerInnen 
(siehe Anwesenheitsliste) aus der Abteilung sowie Herrn Schweipert vom 
Ältestenrat. 

 
TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

� Helga berichtet aus dem abgelaufenen Jahr.  Schwerpunkte des 
Berichts sind die von uns durchgeführten bzw. unterstützen 
Veranstaltung, insbesondere das Familienfest am Vatertag, der 
Zwiebelmarkt, Ausrichtung der Bezirksrangliste der Senioren im Januar, 
Bowling, Weihnachtsfeiern und Schleifchenturnier. 
Sie dankt allen HelferInnen, VorstandskollegInnen und dem Hauptverein 
für die stetige Unterstützung. 

� Jörg Nilges berichtet in Vertretung für Sportwart Rainer Hoppe von den 
sportlichen Aspekten des abgelaufenen Jahres. Wir hatten/haben 
wieder drei Seniorenmannschaften. Die erste Mannschaft hat in der 
Verbandsklasse am Ende den vierten Platz belegt und damit den 
Klassenerhalt geschafft. Die zweite Mannschaft steigt aus Der 
Bezirksoberliga in die Bezirksklasse-A ab, die dritte Mannschaft hat in der 
Bezirksklasse-B den dritten Platz belegt.  

� Pascal Roth berichtet als Jugendwart. Es haben zwei Mannschaften am 
Spielbetrieb teilgenommen. Die Jugend hat von Beginn an zuwenig 
Jungen in der Mannschaft gehabt. Nachdem einer davon aus dem 
Verein ausgetreten ist, musste die Mannschaft zurückgezogen werden. 
Die neu formierte Mini-Mannschaft hat bis zum Ende der Saison gespielt 
und am letzten Spieltag den ersten Sieg geschafft. In der kommenden 
Runde wollen wir wieder eine Mini-Mannschaft und eine 
Schülermannschaft melden. Für eine Jugendmannschaft benötigen wir 
Jungen, ansonsten müssen wir überlegen, wo die Mädchen spielen 
können. 
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� Steffen Berger berichtet als Kassenwart über die Finanzsituation der 
Abteilung. Die Kasse ist zur Zeit gut gefüllt, allerdings müssen wir in 
diesem Jahr wieder Federbälle einkaufen. Dafür wird ein Großteil des 
Geldes benötigt. 

 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Thomas Wettmann berichtet von der Kassenprüfung. So wie wir es aus den 
vergangenen Jahren gewohnt waren hat auch diese Prüfung keinerlei 
Beanstandungen ergeben.  

 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  

Thomas stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 
Der Antrag wird ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung angenommen. 

 
TOP 5: Neuwahlen des Vorstands und der Kassenprüfer  
 

Für die Neuwahl wird Herr Schweipert zum Wahlvorstand gewählt. 
 
Er bittet um Vorschläge für den Abteilungsvorsitz. Helga Haberhauer wird 
vorgeschlagen und bei einer Enthaltung gewählt. Helga nimmt die Wahl 
an, gibt aber auch bekannt, dass sie dieses Amt nur noch für maximal die 
kommenden beiden Jahre ausübt! 
 
Helga übernimmt die Wahlleitung. 
 
Für das Amt des Stellvertreters wird Jörg Nilges vorgeschlagen, es gibt 
keine weiteren Vorschläge, er wird bei einer Enthaltung gewählt, und er 
nimmt die Wahl an. 
 
Für das Amt des Sportwarts wird Rainer Hoppe in Abwesenheit 
vorgeschlagen. Er hat vorher im Falle seiner Wiederwahl zugesagt, das Amt 
auch zu übernehmen. Es gibt keine weiteren Vorschläge, er wird 
einstimmig gewählt.  

 
Für das Amt des Jugendwarts wird Pascal Roth vorgeschlagen, es gibt 
keine weiteren Vorschläge, er wird bei einer Enthaltung gewählt, und er 
nimmt die Wahl an. 
 
Für das Amt des Kassenwarts wird Steffen Berger vorgeschlagen, es gibt 
keine weiteren Vorschläge, er wird einstimmig gewählt, und er nimmt die 
Wahl an. 
 
Für das Amt des Pressewarts wird Michael Gesmann vorgeschlagen, es 
gibt keine weiteren Vorschläge, er wird einstimmig gewählt, und er nimmt 
die Wahl an. 
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Für die als Kassenprüferin ausscheidende Silke Burow wird ein Nachfolger 
gesucht. Uwe Thielen wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren 
Vorschläge, er wird bei einer Enthaltung gewählt, und er nimmt die Wahl 
an. Thomas Wettmann ist noch für ein weiteres Jahr gewählt.. 

 
TOP 5: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 
 

TOP 6: Verschiedenes 

� Helga weist auf die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 
9.5. hin. 

� Am 2.6. werden wir am Familienfest vermutlich wieder den 
Kuchenverkauf übernehmen. 

� Der Verein übernimmt im September auf dem Zwiebelmarkt wieder die 
Bewirtung in der Wagenhalle. Helga erklärt, wie es dazu gekommen ist, 
weil wir nach dem bisher üblichen Turnus erst in 2 Jahren wieder dran 
gewesen wären. Möglicherweise ändert sich etwas an der Aufteilung 
der Schichten. Bisher hatten wir mit Hinweis auf die Rundenspiele am 
Samstag immer die Schicht am Freitag Abend. In diesem Jahr werden 
alle Seniorenmannschaften an dem Wochenende ein Spiel und die 
Jugend einen Doppelspieltag haben. 

� Helga weist auf das Angebot eines möglichen Sponsors hin. Das wird 
auf der nächsten Vorstandssitzung besprochen. 

 
Helga schließt die Versammlung.  
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